



5 Pièces

105 m²

Réf. LAVAP130002702

400 000 €

Biot

Appartement à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Investissez dans une Résidence Étudiante à Sophia Antipolis Revenus Locatifs Clés en Main Profitez d'une opportunité rare d'acquérir cinq studio de 21 m2 chacun avec parking, vendus ensemble, idéalement situés dans une résidence étudiante à Sophia Antipolis au calme et dans la verdure, gérée par une société de services dédiée. Chaque appartement est entièrement pris en charge, offrant une tranquillité d'esprit : Gestion Totale : Entrées/sorties des locataires, entretien, nettoyage, rafraîchissement, voire remise en peinture. Revenus Garanties : Loyers contractuels de 20 818,20 EUR HT par an ...

Invest in a Lot of 5 Studios in a Student Residence in Sophia Antipolis Turnkey Rental Income Take advantage of a rare opportunity to acquire 5 studios of 21 m2 each with parking, sold together, ideally located in a student residence in Sophia Antipolis in a quiet and green setting, managed by a dedicated service company. Each apartment is fully supported, offering peace of mind: -Total Management: Tenant check-ins/check-outs, maintenance, cleaning, refreshing, even repainting. - Guaranteed Income: Contractual rents of EUR20,818.20 excluding tax per year paid quarterly. - Strategic Location: ...

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

